



LA TREGUA

RECORDANDO al Redentor
la Pascua pone en el mundo
un sentimiento profundo
de paz, ternura y amor.
Saliendo de su rencor
el más duro se hace humano;
y quien se dice cristiano
pone en práctica ese nombre:
se acerca sin odio al Hombre
para estrecharle la mano.

COMO saliendo de un sueño
el dormido corazón
despierta de su inacción
y acusa a su duro dueño:
El grande se hace pequeño,
el mezquino se hace noble,
el débil es fuerte roble,
se hace rosado lo gris.
Y quien recibe es feliz
pero quien da, lo es el doble.

ES la fiesta del perdón
al pródigo hijo que vuelve.
Es la justicia que absuelve
al reo de su prisión.
Y unidos en oración
y en adoración al Niño,
se mezclan pieles de armiño
con pobres y humildes trapos.
Es fiesta de oro y harapos
y de calor y cariño.

TERMINA la Navidad
y vuelve el Hombre a la carga
dando la cicuta amarga
que destila su maldad...
Se aleja la Caridad
en su esquelética yegua.
Se aleja legua tras legua,
no vendrá hasta el próximo año
cuando en devoción al Niño
el Hombre pacte otra tregua...